

„Kneipenquiz“ sucht neuen Veranstaltungsort

9. Auflage fällt heute wegen der Corona-Pandemie aus / Neuer Termin frühestens im Herbst

VON EDDA SCHARFE

Lüdenscheid – Eigentlich sollte heute das 9. Kneipenquiz des Soroptimist-Clubs Lüdenscheid in der Gaststätte Dahlmann stattfinden, doch die Corona-Krise machte den Frauen und ihren Gästen einen Strich durch die Rechnung. „Wir müssen den Termin leider absagen, auch wenn wir alle Fragen schon parat hatten“, sagt Karin Lutterbeck vom Soroptimist-Club.

Seit drei Jahren schon treffen sich die Frauen regelmäßig zum Kneipenquiz. „Endstanden ist die Idee bei einer Spargel-Vinissage mit 50 Gästen“, erzählt Lutterbeck. Gemeinsam überlegte sie mit einem kleinen Team von Club-schwestern, wie und vor allem wo man die Idee des Kneipenquiz' ausweiten könnte. Die Wahl fiel schließlich auf die Gaststätte Dahlmann, deren Wirte Christiana Lange und Jürgen Wiggginghaus sofort bereit waren, ihren Saal kostenfrei zur Verfügung zu stellen. „Wir möchten alle Einnahmen für



Die letzte Kneipenquizrunde Ende Januar war mit 98 Gästen sehr gut besucht.

FOTO: KREMP

unsere sozialen Projekte spenden und da schlägt jede Saalmiete natürlich negativ zu Buche“, sagt Lutterbeck.

Acht Mal hat das Kneipenquiz seither stattgefunden. Gerade die letzte Quizrunde Ende Januar war mit 98 Gästen „super besucht“, wie Lutterbeck sagt, die oft als Moderatorin die Veranstaltung begleitet hat. „Wir spielen immer an zehn Tischen á 10 Personen“, erklärt sie. Zu lösen gilt es neben tagesaktuellen Fragen, auch Fragen aus den

Bereichen Politik, Technik, Kunst und Kultur, aus der Naturwissenschaft und dem Sport sowie immer auch einige Scherzfragen.

Die Einnahmen aus der Veranstaltung lässt der Soroptimist-Club sozialen Projekten zukommen. „Unter anderem haben wir schon für die Anschaffung von Lego-Robotern für das Geschwister-Scholl-Gymnasium gespendet“, erinnert sich Lutterbeck. Die letzte Quizrunde im Januar brachte nahezu

2000 Euro ein, die der Club mit seinen mehr als 30 Mitgliedern nun nach Möglichkeit noch verdoppeln möchte. „Der Betrag soll dann an die Atefa-Mittelschule für Mädchen in Estalef gespendet werden“, sagt Karin Lutterbeck. Die Schule, die durch den Lüdenscheider Mediziner Dr. Anwar Nabiyyar eine enge Verbindung zur Bergstadt hat, wird seit vielen Jahren von der Service-Organisation unterstützt.

Das für heute geplante

Kneipenquiz wäre nur eine Ausgabe von einem kleinen Quiz-Jubiläum entfernt gewesen. „Jetzt muss die 9. Auflage leider ausfallen“, sagt Karin Lutterbeck. „Da Christiana Lange und Jürgen Wiggginghaus in Kürze die Gaststätte Dahlmann verlassen werden, besteht somit auch keine Gelegenheit mehr, ihnen persönlich für ihren Einsatz zu danken“, fügt Lutterbeck hinzu. Die Soroptimistinnen wünschen den Wirtsleuten deshalb auf diesem Weg viel Erfolg für ihr neues Lokal „Zum Kirchhahn“ an der Fuhelbecker Straße.

Das Kneipenquiz-Team um Karin Lutterbeck fasst nun erst einmal den Herbst für einen neuen Termin ins Auge. „Vielleicht klappt es ja Ende Oktober oder Anfang November“, sagt sie. Nur wo muss bis dahin noch geklärt werden. Noch sind die Soroptimistinnen auf der Suche nach einem neuen Lokal. „Dabei sind wir eng mit Jürgen Wiggginghaus in Kontakt.“ Aber auf jeden Fall soll die Veranstaltungsreihe fortgeführt werden.